



田崎神社から  
高須に「浜下り」

8月10日、七狩長田貫神社(田崎神社)で「夏越祭り」が行われました。これは旧暦の6月30日に行われる、ケガレをはらい健康と厄よけを祈願する伝統行事。ご神体を選したみこしや7つの面などを担いだ一行は高須町内へ移動した後、高須海岸まで歩いて「浜下り」しました。海岸では家族の初盆を迎えた人たちが待ち受け、清めの砂を持ち帰りました。



串良ファイターズが  
軟式野球九州大会へ

8月22日、串良ファイターズ軟式野球スポーツ少年団の選手らが、市役所を訪問しました。これは佐賀県で開催される「第38回九州ブロックスポーツ少年団軟式野球交流大会」への出場を決めたことから行われたもの。主将の吉屋孝紀さん(細山田小6年)は、「日頃の練習の成果を生かし、優勝を目指して一戦一戦頑張りたい」と語りました。



左から、安藤さん、前盛さん、和田さん

未来の平和のために  
伝えるメッセージ

8月29日、リナシティかのやで「かのや未来創造プログラム～平和の花束2018～」が開催されました。これは児童・生徒が鹿屋から平和を発信するためのメッセージコンテスト。全国から過去最多の3,290点が寄せられ、安藤夢乃さん(串良小6年)、前盛朱琳さん(沖縄県石垣市立白保中3年)、和田希さん(鹿屋女子高3年)が最優秀賞を受賞しました。



農業体験が夏休みの  
最高の思い出に

8月23日、市内で「夏休み農業体験ツアー」が開催されました。これは海外研修経験のある農業者の団体「雄飛会」が主催したもので、市内の小学6年生18人が参加しました。子どもたちは、柿元牧場(東原町)での乳牛の乳しぼり、原園農園(野里町)でのさつまいも掘りなどを体験。初めての経験に戸惑いながらも、農業や食の大切さを学びました。



吾平小の校門坂で  
130mのソーメン流し

8月19日、「第2回吾平小学校校門坂ソーメン流し大会」が開催され、昨年の倍の約400人が集まりました。この様子は、インターネットのニュースで全国に配信されるなど、話題を集めました。



地元での就職希望者に  
企業の魅力をPR

8月16日、市内ホテルで「鹿屋市合同面談会」が開催されました。この日は高校生など地元での就職を希望する約100人が来場し、大隅地域約60企業等の担当者らの話に聞き入っていました。



市の総合計画策定に向け  
「審議会」が始まる

8月28日、市役所で「第1回鹿屋市総合計画審議会」が開催されました。同審議会では、市長から諮問された新たな総合計画の策定に向けた調査及び審議が行われ、年度内に答申される予定です。



「山の日」に市認定の  
「登山ガイド」誕生

8月11日、大隅青少年自然の家で、「鹿屋市登山ガイド」認定証授与式が行われ、市認定の登山ガイドが初めて誕生しました。指定の講習会を経て認定を受けたのは11人。今後、高隈山の御岳や吾平中岳の登山者をガイドし、その魅力を伝えていきます。ガイドの利用は事前予約制で、鹿屋市観光協会でも申し込むことができます。(ガイド料は有料)



スリランカでの貴重な  
体験を語る

8月25日、県青少年国際協力体験事業の参加者3人が帰国報告のため市役所を訪れました。福田正宗さん(鹿屋農高3年)、松山和子さん(第一鹿屋中1年)、丸山健生さん(輝北中3年)の3人は、7月25日から8月1日までスリランカを訪問。現地でのボランティア活動の現場を視察したほか、ホームステイを体験するなど、国際理解を深めました。



みんなで昔のお盆行事を  
体験

8月25日、たかくま石蔵館で「高隈寺子屋と盆がま体験」が開催されました。高齢者と子どもたちは、昔の盆行事の一つだった「盆がま」と英会話教室を通して、交流を深めていました。



農高生が校内で育てた  
3種のぶどうを販売

8月7日・28日、鹿屋農業高校で「農高産ぶどう販売会」が行われました。農業科果樹班の生徒が栽培した3種類のぶどうが並び、「新鮮でおいしい」と評判を聞いた多くの人でにぎわいました。



柔道の県大会で優勝し  
全国の舞台へ

8月20日、柔道場「光武館」の原田亜莉斗さん(上小原小5年)、外園海晴さん(田崎小5年)と指導者らが市役所を訪問し、県大会の優勝報告と、出場する全国大会への抱負を語りました。



人生の「終活」を考え  
るセミナー

8月30日、リナシティかのやで、「エンディングノートセミナー」が開催されました。これは、誰もが迎える最期に備えて自身の思いを大切な人と共有できる「鹿屋市わたしのこれからノート」の普及のために開いたもの。基調講演と映画上映が行われ、340人が参加しました。市高齢福祉課ではこのノートを希望者に無料配布しています。



心地よいフラダンス  
が高原を包みこむ

8月11日、輝北うわば公園で、「輝☆HOKU楽楽フェス in うわば」が開催されました。これは、山の日に合わせて行われる、フラダンスと音楽などを楽しむイベント。会場では、県内外から集まった様々な団体が、ダンスや音楽のステージを披露したほか、地元の食材を使った料理などの出店が広場に並び、多くの来場者でにぎわいました。